
 

Reunión tripartita celebrada en el seminario el día 4 de julio de 2024 

 

En el día de ayer se mantuvo reunión tripartita entre Ayuntamiento de Zaragoza, 
Dirección de Avanza y representantes de los trabajadores donde se trataron los 
siguientes temas: 

• Estudio de líneas: Desde Movilidad se nos informan de los estudios realizados 
en horario de sábados de las líneas 23, 34 y 39. Así  mismo nos informan 
también de los estudios realizados para “festivos con apertura de centros 
comerciales” para las líneas 23, 31, 33, 34, 35 y 39. Cuando nos hagan entrega 
de los cuadros de marcha, veremos el resultado. 

• Aseos: El aseo de la línea 23 en Siglo XXI está terminada su instalación, en los 
próximos días está previsto que den de alta el agua y estará operativo. 
Movilidad nos hace entrega de un plano donde se ubicará el aseo de Parque 
Venecia. Para los aseos de las líneas 21 en Miralbueno, 39 en Vadorrey y 34, 51 
en Estación Delicias, está previsto que comience la instalación de dichos aseos 
la segunda quincena de agosto. Los aseos pendientes para el terminal de la 
línea 28 en Peñaflor y línea 21 en Cosuenda todavía están en tramitación. Por 
último, para el nuevo terminal de la línea 60 en Santa Isabel, nos comunican 
que al no ser definitivo de momento ese terminal no se puede instalar. 

• Recortes en verano: El Comité informa a Movilidad de los recortes excesivos 
que sufren  las líneas en verano,  las frecuencias son elevadas y hay líneas en 
las que se queda gente en las paradas por aforo completo. Desde Movilidad 
nos dicen que los horarios de verano están ajustados a la demanda, no 
obstante harán un estudio al respecto. 

• Otros asuntos: Se da traslado a movilidad sobre  asuntos referentes a paradas 
y mobiliario urbano. Nos indican que se ha dado orden a la empresa de 
señalización para el pintado del parking que está fuera de cocheras.  
 

Valoración CUT: Tal y como era de esperar, los recortes de servicio en verano se 
están empezando a notar en estos primeros días de julio, autobuses llenos a 
determinadas horas y horarios insuficientes se suman a la falta evidente de 
mantenimiento. Es vergonzoso como el Ayuntamiento da largas sobre estos temas y 
mira para otro lado dando un servicio pésimo a la ciudadanía año tras año. 



En lo que respecta a la instalación de aseos, si bien se van a instalar 4 aseos durante 
el verano, todavía quedan en el limbo el de Peñaflor y Barrio Jesús (las cosas de 
palacio van despacio). 

La próxima reunión será ya para el día 12 de septiembre. Seguiremos informando. 

La lucha es el camino.                                                                     

SECCIÓN SINDICAL CUT EN AVANZA 


